

Déclaration de solidarité

De la Fédération internationale des travailleurs/euses domestiques (IDWF)

Au Comité Femmes du Syndicat des travailleurs/euses agro-industriels
d'Ukraine (AIWUU)

Le comité exécutif de l'IDWF, réuni le 11 juin 2014 au secrétariat de l'UITA à Genève, fait part de sa solidarité avec le Comité Femmes de l'AIWUU et

- Félicite chaudement le Comité Femmes de l'AIWUU pour ses efforts constants en vue d'améliorer et de renforcer les droits et conditions de travail des travailleuses par le biais de la négociation collective ;
- Soutient résolument la lutte courageuse de l'AIWUU contre la discrimination, la violence, l'exploitation et les abus envers les travailleuses, dont le travail forcé, et sa lutte pour la démocratie et la paix ;
- Invite le Comité Femmes de l'AIWUU à participer à la campagne mondiale de l'IDWF pour les droits des travailleurs/euses domestiques tels qu'énoncés par la convention 189 de l'OIT ;
- Appelle le gouvernement de l'Ukraine à prendre toutes les mesures appropriées pour mettre fin au traitement abusif et discriminatoire des travailleurs et en particulier des travailleuses et à établir la paix et le bien-être en Ukraine ;
- Encourage les travailleuses ukrainiennes à renforcer leur solidarité, à s'unir et à être fortes.